

祭り開催と感染防止の両立へ注意点「コロナとともに生きること問われている」青森県

2022年08月01日青森テレビ

多くの夏祭りが3年ぶりに開催する一方、青森県内の新型コロナの感染は拡大しています。祭り開催と感染防止を両立させる上で、注意すべきことは何でしょうか。

「やはり祭りが一つ感染増える契機になることは十分あると思います」県感染症対策コーディネーターの大西基喜医師は、祭りが感染者を拡大させるきっかけになると言います。ただ、開催そのものではなく一人一人の行動に多くの原因があると指摘します。

※県感染症対策コーディネーター 大西基喜医師

「祭りそのものは基本的に外でやるもので外での感染は非常に少ない。/例えば、ねぶたを見て楽しむというレベルであれば」

福岡県の「博多どんたく港まつり」を検証した公式資料です。2日間で80万人の人出もマスクの常時着用など基本的な対策の徹底で感染の再拡大はみられなかったとしています。ただ、この時点では感染力の強いBA.5株は確認されていませんが大西医師は、イベントのガイドラインに違いはないとし、特別視してきた新型コロナを日常的な感染症並みに扱えるのが一番の課題だとしました。

※県感染症対策コーディネーター 大西基喜医師

「コロナとともに生きるっていうのはどういうことなのかが今問われている。その中で祭りなんだと思う」

政府は感染症法上、「2類相当」としている新型コロナの分類を、「第7波」の収束後、見直す検討に入ることがわかりました。こうした中、始まる夏祭り、前例のないコロナとの戦いだからこそ基本的な対策が引き続き求められています。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●5類の引き下げは？ 政府は「第7波」収束後に検討… 鈴木哲夫さんに聞く

<https://news.yahoo.co.jp/articles/75090cb9eaafa3f776fd4e7192d971defb9cc25a>

●コロナ「2類→5類」へ見直し議論 感染拡大の中…医療現場は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ebb4f3dacbc0107318528b8c4ca1d6621eale3>

●新型コロナ、インフルエンザ並みの“5類”になると医療費自己負担いくら？ “2類相当”から引き下げ検討へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/32bc6da7c10af3570b0d4d69402d0b64d2591526>

●後遺症「7割が仕事に影響」 新型コロナ 専門家調査

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a0c45ae09f7e421ef84ef18ac691280c6bd87e0f>

●新型コロナ「5類」に見直すべき？ 一人でも多く救うには…保健所長に聞く

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c98460c9fb2217fd88779d929d70fa924654b2c0>

●入院待機ステーションに全国から応援看護師入院調整は依然厳しい状況沖縄

<https://news.yahoo.co.jp/articles/44e83102932d11e7f0418d66f620ecd11dbfcdac>

●【解説】感染急拡大で医療ひっ迫 “分類の引き下げ”の声も 「5類相当」になると…どう変わる？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/eaac97b60a58412a909e4868f9cbd5acfecf410b>

今日のPDF紹介下線をクリック

●夏休み本番、感染再拡大警戒 除菌や入場制限…悩める道内行楽地

●コロナワクチン接種4回目 既存品か最新待つか？

●【医療現場】「かなり厳しい状態」高まる危機感 “行動制限なし” イベント混雑